



MANDEL NGAN/AFP VÍA GETTY IMAGES

Republicanos publican un documento que expone el esquema de sobornos de Biden

- la redacción de *Trompeta*
- [24/7/2023](#)

Los republicanos del Congreso hicieron público el jueves un documento que expone a los Biden por coaccionar a un empresario ucraniano para que les pagara millones. A cambio, ayudaron a despedir al fiscal que investigaba su empresa.

Antecedentes: en mayo, un denunciante informó al senador de Iowa Chuck Grassley y al representante de Kentucky James Comer sobre el formulario no clasificado FD-1023. Los dos republicanos emitieron una citación para que el Buró Federal de Investigaciones hiciera público el documento, a lo que éste se negó hasta que Comer amenazó con acusar al director del fbi, Christopher Wray, de desacato al Congreso. El FBI permitió a todos los miembros del Comité de Supervisión de la Cámara de Representantes ver el formulario el mes pasado. Ayer, Grassley hizo público el formulario.

Soborno y chantaje: el formulario contiene una entrevista entre el fbi y una fuente humana confidencial, un informante de confianza que ha sido utilizado por el fbi desde la administración de Obama. El informante confidencial detalló varias reuniones que mantuvo con Mykola Zlochevsky, director ejecutivo de Burisma Holdings Ltd., una empresa ucraniana de petróleo y gas de cuyo consejo de administración formaba parte Hunter Biden en aquel momento.

PT

Burisma quería introducirse en el mercado de Estados Unidos adquiriendo una empresa energética estadounidense. En una reunión de 2016, el informante confidencial le expresó su preocupación a Zlochevsky al respecto, debido a la investigación pública del fiscal general de Ucrania, Viktor Shokin, sobre la empresa. Según el informante confidencial, la respuesta de Zlochevsky fue esencialmente: "No se preocupe. Hunter se ocupará de todos esos asuntos a través de su padre". Esta conversación tuvo lugar cuando Joe Biden era el vicepresidente y tenía la influencia para hacer desaparecer a Shokin. Lo hizo reteniendo 1.000 millones de dólares en ayudas a Ucrania hasta que Shokin fuera despedido. Luego lo presumió públicamente.

El informante confidencial sugirió a Zlochevsky que contratara a un abogado para poner fin a la investigación. Zlochevsky dijo que "él/Burisma probablemente perdería el juicio porque no podría demostrar que Burisma era inocente". Luego añadió que "costaba 5 (millones de dólares) pagar a un Biden y 5 (millones de dólares) a otro Biden". Zlochevsky calificó a Hunter de "estúpido" pero dijo que necesitaba retenerlo para poner fin a la investigación de Shokin sobre sus negocios corruptos.

En una llamada telefónica de seguimiento entre ambos, Zlochevsky expresó su descontento por el hecho de que Trump hubiera ganado las elecciones. Dijo que fue "forzado" a pagar a los Biden y que tenía mensajes de texto y grabaciones tanto de Joe como de Hunter Biden para probarlo. Si eso es cierto, esto no es sólo un esquema de soborno. Es chantaje.

Juicio político de Trump: el presidente Donald Trump fue sometido a juicio político por primera vez en diciembre de 2019 por "abuso de poder" y "obstrucción al Congreso". El 25 de julio de ese año, Trump mantuvo una llamada telefónica con el presidente ucraniano, Volodimir Zelenski, en la que le pidió que investigara todas las "afirmaciones sobre el hijo de Biden, de que Biden detuvo la acusación". Trump continuó: "Biden fue por ahí presumiendo de que detuvo a la fiscalía, así que si puede investigarlo (...) me parece horrible".

La izquierda acusó a Trump de haber presionado a Zelenski a investigar a su rival político o, si no, Estados Unidos le retiraría el apoyo militar. Dichas acusaciones vinieron de un denunciante que no fue testigo de la llamada telefónica. Cuando Trump desclasificó inadvertidamente la transcripción de la llamada, ésta no coincidía con la versión de la izquierda. Todo el juicio político se basó en mentiras.

Con la publicación del formulario FD-1023, queda claro por qué atacaron a Trump con tanta violencia. Se estaba acercando demasiado a destapar los negocios ilegales de Joe Biden, así que los demócratas se apresuraron a enterrarlos. Por eso sus mentiras fueron tan obvias: fue un intento frenético de ocultar la corrupción.

¿A quién encubrirían realmente? Joe Biden era el vicepresidente en aquel momento, pero es dudoso que Biden estuviera haciendo tales tratos sin que el entonces presidente Barack Obama lo supiera.

Estado profundo: se trata de traición al máximo nivel. El redactor jefe de *Trompeta*, Gerald Flurry, explica la corrupción actual en Estados Unidos en su libro [Estados Unidos bajo ataque](#), que examina estos acontecimientos basándose en la profecía bíblica. Expone la maldad de una manera extraordinaria. Usted necesita leer este libro. Solicite hoy mismo su ejemplar gratuito.